## Kreuzigungsgruppe

Von Dr. Andrea Korte-Böger 5. März 2024, 16:00

OA St. Servatius Innenstadt

Vor knapp 5 Jahren wurde sie nach längerer Zeit wieder aufgestellt, die Kreuzigungsgruppe in der Mühlenstraße. Sie war 1949 für Dechant Heppekausen an diesem Platz aufgestellt worden, damit er bei jedem Gang aus seiner Wohnung die kunstvolle Gruppe sehen konnte.

Bis dahin war sie in der Servatiuskirche, in der Kapelle auf der Nordempore platziert gewesen. Nun bekam sie ein Dach über dem Kopf und man hoffte, dass die Holzfiguren aus dem Barock auch mit dem kleinen Schutz sich als freilufttauglich erweisen würden. Ein frommer, aber nicht sehr zutreffender Wunsch; denn regelmäßige Reparaturen und Anstriche wurden nun erforderlich. Zuletzt war sie mit reiner Leinölfarbe mehrfach gestrichen worden. Leinölfarben gelten als wetterfest und sehr beständig. Sie werden deshalb bevorzugt für historische Figuren verwand.

Trotz dieser guten Voraussetzung zeigten sich jetzt an den beiden Figuren unter dem Kreuz, Maria und Johannes, dass weder der gute Anstrich noch das leichte Schutzdach sie vor Schäden bewahren konnten.

Nun wird die Kreuzigungsgruppe am Donnerstag, den 14.03.2024 gegen 10.00 Uhr beginned abmontiert und ist wenigstens 6 Wochen beim zuständigen Restaurantor in Kur.















